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ビーバー隊ニュース 
◇３月５日「焚火をやってみよう」ということで簡単なキャンプファイアーを体

験しました。森に落ちている枝を自分で選んで拾ってリーダーに渡し、薪にしま

した。まだ緑色の桧の葉を拾ってきて「パチパチ音がする」と樹々の特徴に気付
くスカウトもいました。その後は火種を使ってマシュマロ焼とねじりパンを自

分で焼いて食べました。美味しかったですね。 

◇３月１９日は団発団４０周年記念で団キャンプファイアーに参加しました。
この日はビックビーバー４名の卒業式。河を泳いでビーバー村へやって来て仲

間をたくさん作ったので、今度は丸太の橋を渡ってカブスカウトの森へ向かい

ます。大きな声で保護者の皆さんに感謝の言葉を言って元気に橋を渡り卒業し
て行きました。カブスカウトでもしっかり頑張ってください。その後は火起こし

ゲーム、マシュマロ焼、キャンプファイアー。キャンプファイアーではボーイ隊、

ベンチャー隊、ローバー隊の先輩スカウト達が楽しい歌やアクションソングを
歌ってくれて楽しい時間になりました。 

◇４月は卒業ビックビーバーのお祝いパーティー、そしてフラワーアレンジメ
ントに挑戦です。ビーバー隊は春の日差しを受けてますます元気に遊びます。 

 
ボーイ隊ニュース 
◇３月のボーイ隊は、５日の技能大会に向けて訓練を行いました。技能大会と
は、松戸鎌ヶ谷地区の地区行事で、鎌ヶ谷１団〜松戸１０団までの全９団のボー

イスカウトが集まり日頃の技能を競う大会です。競技種目はコンパス、火起こ

し、手旗、ソング、班旗立て、地図読みの６種目。実は技能大会で３位以内に入
ったらラーメン！とリーダーがおごる約束をしたので、訓練も気合が入ってい

たように思います。 

◇そして１２日技能大会、コロナの影響で技能大会自体が３年ぶりの開催だっ
たので、久しぶりに松鎌地区のボーイスカウトが集まり、大勢でのセレモニーは

圧巻でした。髙橋スカウトが大勢の前でソングの指揮を行いました。今のスカウ

ト達はコロナの影響で大勢が集まる行事を全く経験していないので、他団と競
い合うことを楽しんでいました。大会の結果は見事３位！大会後にみんなでラ

ーメンを食べました。 
◇１９日は松戸第８団記念行事でした。ボーイ隊はセレモニーの国旗儀礼など

を担当しました。松戸８団のビーバー隊からローバー隊まで一堂に会し、楽しい

集会でした。 

 
育成会ニュース 
◇４０周年式典とても盛り上がりましたね！多くの人に支えられていることを
忘れずに、これからも元気に活動しましょう！ 

４０周年に際して、お祝いをいただいた松８ＯＢの門真様、金森様。スカウトク

ラブ齋藤様、山岸様、髙橋育成会長。松８を支援いただいている全ての皆さまに
感謝いたします。 (育成会から) 

◇桜も終わってもう４月。スカウトのみんなは４０周年記念イベント楽しめた

かな？夏は歴史と伝統のある、那須野営場でのキャンプが待っています！準備
を万全にいい思い出を作りましょう！ (スカウトクラブ 丸山浩二) 

カブ隊ニュース 
◇３月５日、つどいの広場で組集会を実施しました。スカウト各自が調べてき

た、歴代の世界ジャンボリー開催国について組ごとに発表。お互いが調べてきた

ことを補い合い、どの組も良い発表ができました。「デンカートレース〜ファイ
ナル〜」では、ＣＳ隊おなじみのデンカートで組対抗の競争を行いました。どの

組も全力でダッシュ！大いに盛り上がりました。最後は記念行事に向け、ソング

を練習しました。 
◇３月１９日は、発団４０周年の記念式典とキャンプファイアーに参加、式典の

設営の手伝いをしました。大人数が集まり、普段の活動と違う雰囲気の野営場に

スカウトは興味津々。キャンプファイアーでは、前回の練習で自信をつけたか、
大きな声でソングを歌い楽しみました。解散後、最後にくまスカウトの追出し式

を行いました。すっかり日の落ちた野営場の中、ライトアップされたロープを前

に、カブ隊の仲間に感謝の言葉を送ったくまスカウトは、ＢＳ隊の待つ側へ勢い
よくロープを飛び越えていきました。カブ隊での活動を糧に、ボーイ隊でも元気

に頑張ってください！ 

 

ベンチャー・ローバー隊ニュース 
◇ＶＳ隊ＲＳ隊では、３月１９日の記念式典に続き、３月２６日もカッシュ村に

て、しかも大雨の中皆でＢＢＱを行いました。今回のＢＢＱはＶＳ隊の追い出し

とＲＳ隊の歓迎の意を含んでのものです。前日からの大雨の影響でキャンプ場
はぬかるんでおり、少し肌寒い中ではありましたがスカウトたちの要望により

実施しました。皆、雨具着用及び長靴と準備万端で参加しました。設営及び撤収

はやや大変でしたが、皆の協力のもと、無事に楽しく実施できた事は大変良かっ
たし、スカウトたちの心にも大きな思い出として残ることと思います。次回以降

もぜひ積極的な活動を期待したいところです。榎谷副長、中村ＢＳ副長、酒井Ｂ

ＶＳ隊長にご協力頂きました。ありがとうございました。 

 

団関係ニュース 
◇政府からは、マスクを外す事への判断は個人判断とし、３月１３日からという
方針が示されましたが、中々外す勇気が出ませんね スカウト及び育成会員

全員の健康を守るため、感染防止対策については引き続きしっかりお願い致

します。 
◇３月１１日(土)に合同団会議・団委員会を開催。 

   ☆活動報告・予定が承認された。 
◇３月１８日(土) ２級章面接 

 ＢＳ隊の矢吹(里)スカウトの２級章面接を行いました。１級章を目指してくだ

さい。おめでとうございます！ 
◇３月１９日(日) 発団４０周年記念団行事を開催する事ができました。  

 スカウト・隊指導者・団委員・スカウトクラブの方たち、約８０名の参加を得
て、盛大に開催されました。コロナ禍で延期になっていましたが、皆様のご協

力で無事開催することができ、感謝申し上げます。 
◇３月２６日(日) 「松戸・鎌ケ谷地区」解散総会開催 

 長年活動を共にしてきました松戸・鎌ケ谷地区は別れ「かわかぜ地区」に所属

しますことに伴い、解散総会が開催されました。今後、別々に活動はしますが、

折に触れ協力していく事になります。 
◇４月１日(土) １級章面接  

 ＢＳ隊の紅田(理)スカウトの１級章面接を行いました。学業に専念することを

目標に、残念ながら退団する事になりましたが、最後まで１級を目指して頑張

りました。おめでとうございます！ 
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